

Ackerkraut



## WIE MAN DIE DUNKELHEIT VON DEN AUGEN VERTREIBT:

Wenn die Augen dunkel sind, der nehme Betonie, sie die in Wasser und trinke von diesem Wasser einen großen Schluck. Die Arznei vertreibt das schlechte Blut von den Augen.

Ein weiteres Rezept: Man soll Tausendgildenkraut zermahlen und mit ungeläutertem Honig vermischen. Wenn man die Augen damit einreibt, werden sie klar und hell.

Sei ein Mann zu langsam beim Kinderzeugen, koche Ackerkraut in Milch, dann gebest du ihm Mut.

Betonie



Falls ein Mann sich betrunken hat, lasse ihn Betonie in Wasser trinken vor seinem nächsten Bier.

Gegen Warzen mische Hunde-Urin und Mäuseblut und bestreiche die Warzen hiermit.

Wenn ein Mensch Wunden heilen möchte, nehme er Veilchenblätter mit Honig und Essig gestoßen wie eine Salbe. Das heilt allerlei Wunden.

# Wundbrand -

Wie vermag man ihn zu vermeiden!

Ordon 389

Willst du eine Wunde heilen, sodass sie niemand mehr erkennen kann, so nimm Weihrauch, Myrrhe und Osterluzei und zerknülle ein Leinentuch, tunke das in Wein und gib das Pulver darauf, das du herstellst



aus dem Weihrauch, der Myrrhe und der Osterluzei das ist eine Pflanze, die du beim Händler kaufen musst und trag das Pulver auf die Wunde auf. Sie wird rasch zuwachsen.

Wenn du das nicht hast, dann nimm Hasen- und Menschenknochen, Menschenhaut, pulverisiertes Hirschgeweih, Pfeffer, Auripigment für jenes Mineral existieren zahlreiche Namen: Arsenblende, Rauschgelb oder Orpiment, Weihrauch, Myrrhe und Aloe aus diesen Dingen stelle ein Pulver her und trag das auf die Wunde auf. Du musst die Wunde allerdings mit Essig oder Wein auswaschen.



viola mirabilis

